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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Nutzung des digitalen Klassenbuchs 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat den Einsatz von digitalen Klassenbüchern in der 
Schule? 
 

2. In wie vielen Schulen (bitte getrennt nach Schularten) in der Stadtgemeinde 
Bremen wurde mittlerweile das digitale Klassenbuch eingeführt und welche 
Erkenntnisse hat der Senat, warum sich Schulen für oder gegen das digitale 
Klassenbuch entscheiden? 
 

3. Welche weiteren Planungen verfolgt der Senat, damit das digitale Klassenbuch 
zur flächendeckenden Anwendung kommt? 

 
 
 

Falko Bries, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


